

junio 2024 - N° 2

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona



**XXI encuentro de emisoras
universitarias**

Participación de Radio
Universidad de
Pamplona en el XXI
encuentro de emisoras
universitarias en la
ciudad de Valledupar.

**Radio Universidad de Pamplona
cumple 25 años**

25 años de
compromiso,
educación, cultura y
servicio comunitario
ininterrumpido.

X aniversario EQUA 2024

X Foro Internacional EQUA
2024 con la participación de
la Universidad de Pamplona.

¡Celebramos 25 años de Radio Universidad de Pamplona!

Perfil

Ibeth Torcoroma
Noriega Cardenas,
periodista de Radio
Universidad de
Pamplona.

**Las pegaditas de la
semana**

Todo los sábados
escucha el programa
"Las pegaditas de la
semana"





Fotos: Radio Universidad de Pamplona

Participación de Radio Universidad de Pamplona en el XXI encuentro de emisoras universitarias en la ciudad de Valledupar.

La Radio Universidad de Pamplona, reconocida por su compromiso con la educación y la cultura, tuvo una participación destacada en el XXI encuentro de la Red de Radio Universitaria de Colombia. La directora de la Radio Universidad de Pamplona, María del Socorro Luna Suescún, estuvo presente en el encuentro, aportando su experiencia y conocimientos en el campo de la radiodifusión. Su participación subraya la importancia del encuentro y el papel vital que desempeñan las emisoras universitarias en la promoción de la educación y la cultura en Colombia.

Las actividades del encuentro incluyeron jornadas académicas y talleres prácticos, con la participación de académicos nacionales e internacionales y representantes de instituciones públicas y privadas, los temas abordados están relacionados con proyectos radiales conjuntos de igual manera se logró compartir experiencias para fortalecer la labor de la RRUC en el desarrollo de proyectos culturales, académicos y de responsabilidad social. La RRUC es una Red Colaborativa de Emisoras Universitarias, con una audiencia de más de 1.100.000 oyentes, la RRUC ofrece beneficios como cooperación nacional e internacional, capacitación práctica y apoyo técnico y legislativo.

Del 26 al 29 de junio de 2024, Valledupar se convirtió en el anfitrión del XXI Encuentro de la Red de Radio Universitaria de Colombia (RRUC), este evento, titulado "Narrativas Multimedia. Producción sin límites", fue organizado por Areandina Radio y la Dirección Nacional de Medio Universitario (DNMU) El encuentro reunió a 65 emisoras de 49 universidades, incluyendo 8 en AM, 35 en FM y 22 virtuales, procedentes de 20 ciudades capitales y 10 municipios del país.



Fotografía: Universidad de Pamplona

¡Celebramos 25 años de Radio Universidad de Pamplona!

No podemos dejar de destacar la labor incansable de nuestra directora, María del Socorro Luna Suescun, su liderazgo y compromiso con la misión de la emisora han sido fundamentales para alcanzar nuestros objetivos y para mantenernos en sintonía con las necesidades de nuestra audiencia.

Este 04 de julio celebramos 25 años de compromiso, educación, cultura y servicio comunitario ininterrumpido. Un hito que nos llena de orgullo y nos impulsa a seguir trabajando por una sociedad más informada y consciente. El rector de la Universidad de Pamplona Dr. Ivaldo Torres Chávez, ha sido pieza clave en el crecimiento y desarrollo de nuestra emisora, su visión y dedicación han permitido que Radio Universidad de Pamplona sea un pilar en la comunidad académica y en la ciudad de Pamplona, a él, nuestro más sincero agradecimiento

También queremos agradecer a todo el equipo que hace posible que nuestra emisora funcione día tras día. Desde los comunicadores sociales, locutores y técnicos hasta los colaboradores y pasantes, cada uno ha contribuido con su esfuerzo y dedicación a lo que Radio Universidad de Pamplona es hoy. A lo largo de estos 25 años, muchas personas han pasado por nuestras cabinas, dejando su huella y contribuyendo a la rica historia de nuestro medio. A todos ellos, nuestro más cálido agradecimiento.

Finalmente, queremos destacar la estrecha relación que mantenemos con la academia y la cultura de nuestra ciudad. Nuestro compromiso con la educación y la promoción de la cultura local ha sido y seguirá siendo una de nuestras principales prioridades. Celebremos juntos estos 25 años de Radio Universidad de Pamplona continuaremos trabajando para brindar a nuestra comunidad un medio de comunicación de calidad, comprometido con la educación, la cultura y el servicio a la comunidad. ¡Gracias, Pamplona!, ¡Por acompañarnos en este camino!



Fotos : Prensa Universidad de Pamplona

X Foro Internacional EQUAA 2024 con la participación de la Universidad de Pamplona

La Universidad de Pamplona participó en el X aniversario de EQUAA, un evento que tuvo lugar los días 27, 28 y 29 de junio en la ciudad de Santa Marta. Durante este evento, el rector de la Universidad Dr. Ivaldo Torres Chaves, fue uno de los panelistas y abordó el tema "tendencias tecnológicas y su impacto en las acreditaciones académicas". Además, se trataron otras temáticas, como las nuevas tecnologías, los retos y oportunidades de internacionalización en entornos virtuales.

EQUAA es una Acreditadora Internacional en Educación, enfocada en el área de negocios con un interés particular en Latinoamérica. La asociación EQUAA (Education Quality Accreditation Agency) tiene como finalidad la mejora continua de la calidad en la educación a través de la acreditación de programas, escuelas, institutos, carreras, facultades, universidades y otras unidades educativas que cumplan con los requisitos de calidad establecidos por la asociación.

La participación de la Universidad de Pamplona en este evento demuestra su compromiso con la innovación, la internacionalización y la mejora continua de la calidad educativa, así como su destacada labor en el ámbito académico y su contribución al desarrollo de la educación superior en Latinoamérica



Fotografía: Radio Universidad de Pamplona

Perfil

Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas

Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas es una destacada profesional con una sólida formación en periodismo y derecho. Con una especialización en Derecho Administrativo y otra en Familia, Infancia y Adolescencia, ha demostrado su compromiso con la excelencia académica y su interés en áreas fundamentales para la sociedad.

Su trayectoria como periodista incluye roles en medios reconocidos como Caracol Radio Cúcuta y Bucaramanga, así como corresponsal para Norte de Santander W Radio. Además, ha ejercido como periodista en la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo, coordinadora de periodistas regional en Canal Tro, y productora en Canal Zoom. Estas experiencias han consolidado su desarrollo en el ámbito de la comunicación y le han permitido contribuir significativamente al desarrollo de la información en distintos contextos.

Dentro de la emisora, Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas desempeña el rol de periodista, aportando su experiencia, conocimientos y pasión por la comunicación a la Universidad de Pamplona. Su destacada trayectoria y su compromiso con la calidad y la ética periodística la convierten en un activo invaluable para el equipo de los 94.9 FM.

El reconocimiento a su labor no se ha hecho esperar, siendo galardonada como "Mejor directora de Noticias en TV Regional de Colombia" en noviembre de 2022, un logro que destaca su habilidad y liderazgo en el ámbito periodístico. Asimismo, ha sido merecedora del "Premio Especial + Democracia" por la calidad y relevancia en la televisión en América Latina, otorgado por PREMIOS TAL 2021 (BRASIL) en diciembre de 2021, y del "Premio Regional de Periodismo Francisco de Paula Santander en Radio" en 2014, otorgado por el Círculo de Periodistas y Comunicadores de Norte de Santander en febrero de 2015.



Fotos: Radio Universidad de Pamplona

Todo los sábados escucha el programa “Las pegaditas de la semana”

Los sábados por la mañana, la radio se llena de ritmo y alegría con el programa "Las Pegaditas de la Semana". A partir de las 08:00 a.m. hasta las 10:00 p.m. este programa se convierte en el compañero perfecto para todas las familias de Pamplona, ofreciendo una selección musical que abarca una amplia gama de géneros, desde vallenato, bachata, merengue, salsa, y muchos más.

Durante estas vibrantes horas, podrás deleitarte con tus canciones favoritas y descubrir nuevos éxitos que te harán bailar y cantar. La música llegará a tus oídos de la mano de nuestros talentosos locutores, Nicolás, Andrea y Sebastián, quienes te brindarán una experiencia llena de buena energía y diversión.

“Las Pegaditas de la Semana” es un espacio que no solo te invita a disfrutar de la música, sino que también te conecta con la comunidad, creando un ambiente acogedor y festivo para todos los oyentes. Así que, si buscas un momento de entretenimiento, conexión y diversión para comenzar tu sábado de la mejor manera, no puedes perderte "Las Pegaditas de la Semana". Sintoniza la emisora a las ocho de la mañana y prepárate para disfrutar de una experiencia radiofónica única, llena de ritmo, alegría y la mejor compañía



Junio 2024 - N° 2

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”



**Diseño y redacción:
Gabriel Barbosa Ballena**